
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※卒業生の経費支弁者、フレンドシップファミリーの方々には、卒業式の招待状をお送

りします。同封の出欠表の返信をお願い致します。 

※学校支援者の方々で、懇親会にご出席下さる方は学校までご連絡下さい。 

                     （電話番号 054-284-8383） 

 

 

 

 

 

 

1月 22日(木)、26日(月)の二日間、沼上清掃工場

職員の方をお招きし、学生たちにゴミの出し方につい

て教えていただきました。ゴミの 3 大ルール、①決め

られた場所に出す、②決められた時間・曜日に出す、

③静岡市のマークの付いているゴミ袋にゴミを分別

して出す、という基本的なルールを始め、戸別収集

の仕方や資源ごみの回収の仕方など、少しレベルの

高いルールを教えていただきました。 

 日本はこのように細かいルールがたくさんあるので、

住みやすい国となっているのだと思います。学生た

ちには是非これらのルールを守ってほしいと思いま

す。 

日時：平成 27年 3月 11日（水） 

会場：グランシップ（静岡市駿河区池田７９－４） 

※JR東静岡駅より徒歩５分、車でお越しの方は有料駐車場をご利用下さい 

 

式 典 10：00～12：15 11階会議ホール 

懇親会 12：30～14：30 10階会議室 

（懇親会の会費はお一人様 3000円となります） 



 

2 年生は、日本語学校卒業後の進学に向けて、受験シーズン本番となりました。数名の学生の受

験体験談を紹介します。これから受験する 2年生はもちろん、1年生もぜひ参考にしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜質問＞ 

①どんな学校を受験しましたか？  ②大変だったことは？ 

③おすすめの受験必勝法はありますか？ ④日本語学校卒業後の目標は？ 

 

 

①自分の将来は先生になりたいので国際ことば学院外国語専門

学校を受験しました。 

 

②ありません。 

 

③学校では月々2、3回漢字のテストがあることは良かったです。 

 

④日本語学校卒業後の目標は専門学校でもっと頑張って国に戻

って先生になりたいです。 

①東京工科専門学校品川校を受験しました。 

 

②数学が大変だったけど、先生のおかげでできました。 

 

③最後まで頑張ることです。 

 

④専門学校でちゃんと勉強して卒業した後は日本とミャンマーと

関係がある会社に就職したいです。 

D1 クラス グルンさん 

(ネパール) 

C クラス ソーさん 

(ミャンマー) 

 

A クラス マイティーさん 

(ベトナム) 

①静岡英和学院大学短期大学部の現代コミュニケーション学科

を受験しました。 

 

②緊張しすぎてしまって面接する時言いたいことをゴチャゴチャに

して、分かりにくくなったのは問題でした。だから、まず先生方

が何について聞くのかちゃんと考えておいたほうが良いと思っ

ています。 

 

③担任の先生のおかげで大学に合格することができて、いつも温

かく見守っていただいて本当に感謝します。それで、おすすめ

の受験必勝法はちゃんと先生のアドバイスを聞いて、自分の

予定どおりうまく実現することだと思っています。 

 

④卒業後、日本でウェディングプロデュースに関する仕事につき

たいと思っています。そして、様々な経験を積んでベトナムに

戻って、ウェディングプランナーになって働きたいと思っていま

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
①大阪辻調理師専門学校 

 

②面接の話し方と返事する声の練習が大変だった。日本人と話

して、リズムを勉強したことはよかった。 

 

③アルバイトを休んで、毎日先生と面接の練習をしたことがよか

った。面接時の返事と表情と声の大きさは大事だと思う。 

 

④次の学校で頑張って勉強して、将来自分の店をつくる。 

①つくば自動車整備専門学校を受験しました。 

 

②筆記試験が大変でした。それから漢字を勉強すればよかったと

思います。 

 

③試験の前に数学を勉強してよかったです。面接の練習もしまし

た。 

 

④整備士になりたいんです。 

①日本スクールオブビジネス 21専門学校を受験しました。 

 

②学校を決めることが大変でした。そのとき先生に聞いてみたの

で良くなりました。 

 

③面接するときにこにこしたほうがいいと思います。 

 

④いろいろな事を勉強したいと思っているので専門学校へ行きま

す。日本人の会話のように話せるように日本語をもっと勉強し

たいと思います。 

①愛知県にある大学を受験しました。愛知産業大学です。きれい

で、大きい大学です。 

 

②大変だったことは作文を書いたり、面接を練習したりしたことで

すが、良かったこともありました。担任の先生が教えてください

ました。良かったと思います。 

 

③試験の前に、一所懸命練習したと思います。もし、ちゃんと復

習したり、面接を練習したりしたら、合格できると思います。 

 

④日本語学校卒業後の目標は、大学で、やりたいことの勉強を

続けます。もちろん、日本語も勉強を続けます。 

F1 クラス ディンホアンさん 

(ベトナム) 

A クラス 何 世文さん 

(中国) 

B クラス ニーさん 

(ベトナム) 

F2 クラス ナラヤンさん 

(ネパール) 



 

  

1 月末より 10 日間ほど、インドネシアの

バンドンにある、本校の同窓会連絡所よ

り、Ayie 先生(写真前列左から二番目)が

来校されました。Ayie先生は本校の卒業

生でもあります。母国のインドネシアで、

日本へこれから留学しようとしている学

生たちの指導をして下さっています。 

 今回、本校、富士山校、外国語専門学

校を訪問していただき、学生との面談や、

学生のアパート訪問など、学生指導をし

ていただきました。Ayie 先生と久しぶりに再会した学生たちは、とても嬉しそうでした。休み時間や

放課後にも学生たちに囲まれ、Ayie先生が学生たちに慕われているのがわかりました。懇談会の

席では、終始和やかな雰囲気で、学校生活のことなど、話に花を咲かせていました。 

 

 

 

 

 2月 7日(土)に、準備教育課程の学生たちが課外授業に出かけました。宇津ノ谷峠を訪れ、明

治のトンネルや旧東海道を散策しました。F1クラス張さん(中国)の感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

油化商事株式会社様 冷蔵庫、雑貨等 

堀ひろこ様  布団 

松茂文彦様  布団等 

 

大切に使用させていただきます。ありがとうございました。 

＜編集後記＞今月号では学生たちに受験について記事を書いてもらいました。それを読んで、

自分の大学受験を思い出し懐かしく思ったと同時に、日本人でさえ大変な受験を、異国の地で

こなす学生たちはもちろん、サポートをする先生たちも相当大変だったのでは、と思いました。

学生たちは一つの試練を乗り越えてたくましくなったのではないでしょうか。（甲斐） 

今日は静岡市の宇津ノ谷峠に行きまし

た。つたの細道や 500年前のトンネルや明

治時代のトンネルなど見て勉強しました。

日本の歴史も勉強している。道＝人、道の

歴史＝人の歴史。 

F1 クラス 張若愚(中国) 


